
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 22. August 2019, 07:27

Zitat von Iago78 

wie kommst du auf "für die zweite Liga nicht gerüstet"?

Das Gros der Mannschaft hat doch bereits Leistungsnachweise in der zweiten Liga
erbracht, zumindest solide, teilweise sogar richtig gute.

Gilt für die Neuzugänge übrigens auch.

O. k., die eine oder andere Wundertüte ist dabei und den Verlust von Ewerton und
Leibold sehe ich nicht annähernd kompensiert. Da hoffe ich, dass noch was passiert.

Aber insgesamt finde ich die bisherigen Transferaktivitäten gar nicht so verkehrt.

Bisschen viele Stürmer halt, stattdessen würde uns ein Defensiver mehr sicherlich gut
tun.

Alles anzeigen 

Er schreibt nicht davon das die Einzelspieler nicht zeitligatauglich wären sondern das die
Ansammlung er Spieler aktuell als Mannschaft ihre Zweitligatauglichkeit vermissen lassen.

Und da beißt sich die Katz in Schwanz, der HSV oder Wolfsburg hatten immer
bundesligataugliche Spieler aber selten eine taugliche Mannschaft.

So als Beispiel.
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